

VG Stuttgart zur Regelbeurteilung und fehlenden Dienstpostenbewertung

02.03.2016

VG S, Entscheidung vom 02.03.2016, Az. 7 K 3296/14. Schlagworte: Beurteilung, Dienstpostenbewertung, Bündelamt.

Leitsatz:

Zur Rechtmäßigkeit einer dienstlichen Regelbeurteilung im Falle von gebündelten Dienstposten und einer fehlenden Dienstpostenbewertung. (Rn.22)

RN22: "Soweit der Beklagte sich auf die jeweilige Vergleichsgruppe des Statusamts beruft, ist aus der Beurteilung nicht ersichtlich, an welchem Anforderungsprofil der Beklagte die Leistung des Klägers gemessen hat. Der Kläger befand sich auf einem gebündeltem Dienstposten von A 9 bis A 12 ohne Dienstpostenbewertung, und die Beurteilung enthält weder Angaben zum Schwierigkeitsgrad der erbrachten Leistungen noch zu den gestellten Anforderungen."

Externer Link:

- [Verwaltungsgericht Stuttgart](#)

Schlagwörter

[Baden-Württemberg Recht](#)

diesen Inhalt herunterladen: [PDF](#)